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Herr Mirko Timm übernimmt wieder die Sitzungsleitung. 

Es wird erneut nach den Ersatzpflanzungen der abgestorbenen Bäume auf dem 
Dorfplatz in Bernstorf nachgefragt. Gibt es hier schon einen Termin?
Verwaltung bitte die ausführende Firma erneut anmahnen, mit der Ankündigung 
die Ersatzpflanzungen von einer anderen Fachfirma ausführen zu lassen und die 
Rechnung an die Firma LPB weiterzuleiten.

Herr Enrico Timm erkundigt sich nach den Straßenschäden in Wölschendorf, die 
durch die Arbeiten der Firma WEMACOM entstanden sind.

Herr Mirko Timm informiert, dass die WEMACOM bereits versucht habe, die Schä-
den auszubessern, aber keinen Erfolg hatte.
Weiterhin ist zu klären, wie es mit der Gewährleistungsfrist der Baufirma der Straße 
ist. Die habe die Gewährleistungsfrist für die ganze Straße abgelehnt. der Bürger-
meister ist der Meinung, dass dies nur für die Bauabschnitte zutreffen kann, wo die 
WEMACOM gearbeitet hat.

Herr Enrico Timm fragt nach dem Bearbeitungsstand der Scheibe von der Bushal-
testelle in Jeese. 

Herr Mirko Timm bittet die Verwaltung zu klären, ob auch eine Plexiglasschei-
be im öffentlichen Raum erlaubt ist.   
 
Herr von Bernstorff erkundigt sich, ob es sinnvoll wäre, für den Dorfplatz in Bern-
storf, für die Rasenpflege einen Mähroboter anzuschaffen. Rentiert sich die Anschaf-
fung gegenüber den Fixkosten für den Gemeindearbeiter?
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